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Force et Confiance du 7 juin 2018 sur
l'intercommunalité
La rencontre "force et confiance" du 7 juin, dernière de la saison 2017-2018, avait pour thême
l'intercommunalité avec le sénateur du Var Pierre-Yves Collombat comme intervenant.
[video]

[/video]
J'espérais une mise en perspective plus courte qui aurait permis de mieux débattre sur notre
intercommunalité du pays de Fayence. Pierre-Yves Collombat a préféré commencer son
exposé par  l'histoire des communes depuis la révolution avec des références à Siéyès et
poursuivre longuement par les éléments du rapport de la commission sénatoriale  à laquelle il
a participé en 2016-2017 aux côtés de trois autres sénateurs  Mathieu DARNAUD, René
VANDIERENDONCK  et Michel MERCIER, pas du même bord politique que lui.
Je renvoie donc à ce rapport.

Rapport du Sénat sur l'intercommunalité 29/3/2017 format html facile à lire

L'élection des conseillers communautaires au suffrage universel direct - au lieu de fléchages
dans les listes électorales, lors des élections municipales de 2014 - a été évoquée par
François Cavallier. Ce serait selon certains, la mort des communes ou leur remplacement par
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les intercommunalités. J'extrais d'un rapport de la cour des comptes de janvier 2008, cette
préconisation 6 relative à ce point .
Lors des interventions  qui ont ont suivi l'exposé,  j'ai noté une critique des panneaux de la
publicité des zones commerciales faite par la communauté de communes, ce que j'ai déjà
souligné. C'est l'intervention d'AP sur la maison du lac qui fut particulièrement virulente.  Elle
quitt
 
a la salle avec fracas, René Ugo n'ayant pas voulu débattre. J'ai compris que le principal grief
portait sur le choix des commerçants admis à exposer dans la salle d'accueil de la maison du
lac.
La soirée s'est terminée avec le verre de l'amitié qui fut suivi par une pizza partagée en plus
petit comité.
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